
Circonscription Arcachon Nord École Elémentaire Lou Pin Bert
8 chemin du Mougnet

33114 Le Barp
ce.0333176y@ac-bordeaux.fr
05 57 71 55 05

Procès-Verbal
Conseil d’École n°3 du 13/06/2019

Président-Directeur de l’école Mme FAVIER-LAFAYE

Équipe enseignante : Mmes AIME-ATIA-CHAMPAGNE-LAURENT-

LE GALLO-OLLIVIER-VANEL-VELISKA

Représentants parents FCPE : Mme QUERREC  – Mme LEMAIRE

Représentants de la Mairie : Mr BOURVON Adjoint Commission Urbanisme

Mme SAVIGNY Adjointe au Maire

Début de séance à 18H00 - Durée : 1 heure

Secrétaire de séances

Mme VANEL Dominique

Validation du PV du 15/03/2018

Le PV a été validé par l'ensemble du conseil d'école

1. Parcours de l’élève

a) Liaison CM2/6ème

• Visite du collège : le mardi 04 juin 2019
• Rencontre 6ème – CM1/CM2 autour du projet « défi lecture » : jeudi 06 juin 2019
• Au cours du mois de mai,  lors de 2 séances d’enseignement,  la professeur d’allemand a

proposé une initiation à la langue allemande à nos élèves de CM2
• Des rencontres professeurs de CM2 et enseignants de 6ème ont lieu régulièrement durant

l’année scolaire : réflexion sur les compétences attendues, travail de suivi des élèves

b) Liaison GS-CP

• Les élèves de GS se sont rendus 1/2 après-midi en classe de CP.
• Le vendredi 08 juin, les GS ont mangé à la restauration de l’école élémentaire.
• Des réunion de cycle entre les enseignantes de GS et de CP-CE1 ont lieu régulièrement

durant l’année scolaire : réflexion sur les pratiques pédagogiques, analyse des compétences
attendues, analyse des résultats des évaluations CP et CE1, travail de suivi des élèves

• Mardi 25 juin 2019 à 18h00 : visite de l’école pour les nouveaux parents
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2. Projet et vie de l’école

a) Bilans projets de classe

• Vélo : Mme LAURENT et Mme FAVIER-LAFAYE
Ce projet a été finalisé par une sortie vélo le mardi 14 mai 2019 à l’étang de la Surgenne.
Les  objectifs  « maîtriser  son  vélo  en  respectant  les  règles  de  sécurité  et  connaître  son
environnement proche» ont été atteints par tous les élèves concernés.

Nous remercions les parents IEB pour leur investissement pendant ce projet.

• Permis piéton-CE2 :
L’attestation prévention piéton a été délivrée  à tous les élèves concernés.

• Prévention routière – vélo – CM2
L’attestation prévention vélo se déroulera le jeudi 27 juin 2019- le matin

• Du sang sur la page :  Mmes LE GALLO – OLLIVIER – LAURENT – AIME – VANEL - ATIA
L’objectif principal de cette rencontre était de lire un genre littéraire : le polar, de rencontrer un
auteur et d’échanger avec lui autour de ses livres.

• Rugby : Mmes LAURENT – AIME – VANEL – VELISKA – ATIA – OLLIVIER (CE2/CM1/CM2)
Un cycle rugby a été enseigné durant plusieurs séances.
La sortie qui finalisait le projet  a été annulée pour cause de tempête.

• L’exposition des arts plastiques : mardi 2 juillet 2018 à 17h30
thème : la couleur
Un jeu autour de la recherche d’objets plastiques dans les œuvres des élèves sera proposé
par la FCPE.
Les parents peuvent s’inscrire sur le tableau affiché sur les portes de l’école pour aider à
l’organisation de cette fête (gâteaux-boissons-aide au jeu-aide à la buvette).

• Projet Natation 2019-2020
Les créneaux piscine sont réservés pour les élèves de CE1 et de CM2
Chaque classe de ces niveaux bénéficiera de 12/13 séances de natation réparties entre fin 
décembre 2019 et début juin 2020.
L’école sollicitera les parents pour devenir IEB (intervenant extérieur bénévole) dont l’objectif 
est d’encadrer des séances sous l’accompagnement de l’enseignant.

3. Organisation de la rentrée 2019-2020 :

a) Prévision des effectifs rentrée 2019-2020

niveau Nombre d'élèves niveau Nombre d'élèves

CP 52 CM1 47

CE1 39 CM2 39
CE2 39 total 216

Les effectifs de l’école augmentent tous les ans.
Pour rappel :
2015-2016 : 194
2016-2017 : 205
2017-2018 : 206
2018-2019 : 206
2019-2020 : 216, soit une moyenne de 27 élèves/classe
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La prévision de la répartition des classes pour la rentrée 2019-2020:

2 CP : 26
1 CE1 : 27
1 CE1/CE2 : 24
1 CE2 : 27
3 CM1/CM2 : 28-29-29 élèves

Questions des parents FCPE :

Comment vont être organisées les classes à la 
rentrée en tenant compte des nouvelles 
directives pour les CP et CE1 ? 
Quid des doubles niveaux avec cette contrainte?

Aucune directive officielle pour la rentrée 
prochaine.

Quelles mesures sont envisagées avec des 
effectifs approchant les 30 élèves par classe à 
LPB versus des effectifs moins importants dans 
l'autre groupe scolaire?

La mairie propose aux nouvelles familles 
d’inscrire leur enfant sur l’école élémentaire 
BALLION. Seuls les familles ayant 1 enfant en 
maternelle à LPB se voit proposer une inscription
à l’école élémentaire LPB.
La mairie souligne que des familles du secteur 
LPB ne se saisissent pas de cette proposition et 
insistent pour inscrire leur enfant  à LPB.

b) Equipe enseignante 2019-2020

Mme OLLIVIER quitte l’école. Tous les parents, ses collègues, la mairie la remercie pour ses années 
professionnelles passées à l’école élémentaire Lou Pin Bert.
Une nouvelle enseignante sera prochainement nommée.

Mme AIME, décharge de Mme FAVIER-LAFAYE est en attente de sa nomination dans notre école 
pour l’année 2019-2020.

c) Calendrier Scolaire
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4. Fonctionnement de l’école

a) Coopérative de l’école : bilan financier

• Achats :
▪ matériel d’arts plastiques pour la semaine des Arts. 
▪ petits achats papeterie, livres….par les classes.
▪ 1 vélo ; des rollers, des protections.

• Don : 
▪ L’association Cré’art a fait un don à l’école de 200€.

• Solde en euros à ce jour sous réserve de factures à venir 2727, 64 euros

b) Mairie : Budget-Travaux

• Points sur les derniers achats et travaux de la mairie
• télephone vers les classes 1-2-3-4 : installé
• 1 lecteur CD : acheté
• Bandes de bois au dessus des porte-manteaux de la classe 8 : installé

• Etat d'avancement des demandes des Conseils d'école précédents
• 1TBI classe 6 : commandé
• changement du mobilier de la classe 2 : commandé
• augmenter le stock de 2 notebooks de la classe mobile : commandés
• intégrer  une  barre  de  son  pour  les  anciens  TBI  (classes  7  et  8) :

commandés
• 1 PC pour la BCD : commandé
• jeux thermocollés pour la cour de récréation : reporté au budget 2020.

• Nouvelles demandes budget 2020 :
• 3 coffres pour ranger matériel de sport et dégager le stock.
• 1 sono à roulettes
• 3 TBI 
• changement du mobilier pour 2 classes
• 1 PC bureau de direction : urgent

Fin de séance 
le 13/06/2019 à 19h00

PV rédigé par Mmes VANEL et FAVIER-LAFAYE  
PV soumis à validation aux parents de la FCPE
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